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Danke fuer die Info Sandro

Aber bei der Leistung muss man sich wundern wie lange der Motor so etwas mitmacht .
Irgendwo habe ich mal gelesen, dass mehr als 100PS/liter die characteristik eines Rennmotors
ist. Waere vieleicht besser gewen einen V8 oder V10 zu kaufen.

Dietmar aus WI
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